



～わたあめコーチから～

塩山愛育園のお友達元気にしてるかな～(^^)/わたあめコーチ、どんぐりコーチはめちやくち元気です！すごく元気いっぱいなお友達が多くて、パチパチキャッチやアクションキャッチなどいっぱいチャレンジしていました！
ドリブルでは、「手を使ってよかったかな？」最初は手を使ってしまっていたお友達も、少ずつ足でボールを蹴ったり、止めたり、上手になったよね！試合もボールを追いかける勢いがすごくて転んでもすぐに立ち上がっていました！強かったね！お友達や先生達と、コーチの教えた技にまたチャレンジしてみてね(^^)/



～大竹先生から～

毎年ご指導ありがとうございます。
子供たちも楽しみにしています。
ご指導していただいた後も園庭でボール遊びやサッカーをしている姿がみられ、子供たちにとって楽しい行事となったことがうかがえます。

～丸山先生から～

ご指導いただきありがとうございました。
ボール遊びからはじめサッカーの試合をし、子供たちもルールを覚えながら積極的にプレーして、楽しむ姿がたくさん見られ嬉しく思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会